

# Route Navigation

## 《体験入学情報》

◎ 聖霊高等学校（私立高校【女子校】）

◆日時：9/24（土）9：00～14：30

◆内容：文化祭（個別相談会あり）

◆その他：制服着用で、生徒手帳とスリッパを持参すること。



◎ 名古屋女子大学高等学校（私立高校【女子校】）

◆日時：9/24（土）9：30～14：30

◆内容：文化祭

◆その他：参加希望者には案内を渡すので、進路担当の森に申し出ること。

◎ 名古屋市立名古屋商業高等学校（公立高校）

◆日時：11/12（土）13：00～16：00頃

◆内容：学校説明，施設見学，体験学習，部活動見学

◆申込期限：9/26（月）まで



◎ 愛知県立瀬戸西高等学校（公立高校）

◆日時：10/22（土）9：30～11：30

◆内容：高校生活の紹介及び施設見学

◆申込期限：9/26（月）まで

## 《進路の豆知識⑦》～公立高校に必要なお金はいくら？～

平成26年度から公立高校の授業料無償化についての法律が変わり、公立・私立ともに家庭の所得に応じて「高等学校等就学支援金」が国から支給されるシステムになりました。

そのため、市町村民税所得割額が30万4200円以上の世帯は就学支援が受けられず、月額9900円を負担することになります。全くの「無償」ではありません。

また、国からの就学支援を受けた場合でも、授業料以外の学費（教材費・行事等への費用・昼食に係る費用など）は必要になります。

※ 文部科学省のホームページを参照

裏面に体験入学の感想を掲載してありますので、ご覧ください。

## 【夏休み体験入学の感想】 ※体験入学等の感想は、一部抜粋して紹介します。

・遠くもないし、自転車や電車で通いやすい学校だと思いました。授業内容では、○○科で分かれていて、自分の将来に向けてやりたいコースに分かれるので良いと思いました。部活でも自分のやりたい部活があったので、興味をもちました。

(瀬戸北：Kさん)

・行く前は、「自由」な校風の学校というイメージが強かったが、実際に行ってみるとただ自由なだけではないということが分かった。県内で一番来場者が多いという文化祭もすべて生徒たちだけで作りあげられていると知り、驚いた。クラスや学校全体でも討論を活発に行っていて、とても興味を持った。学校行事もたくさんあり、とても楽しそうだった。(千種：Kさん)

・同じ中学校出身の先輩から話を聞いたので、学校自体を身近に感じることができました。心配だった通学も、そんなに心配しなくても続けられると聞いて安心しました。勉強のサポートが充実していて、廊下に勉強スペースがあるのは良いなと思いました。興味があった海外研修についても詳しい話を聞くことができ、機会があれば行ってみたいなと思いました。(高蔵寺：Tさん)

・学習面でのサポートが手厚いみたいなので、いい環境だと思いました。大学受験のことを考えても安心できる学校だし、自分のレベルに合ったコースでがんばっていけるのではないかと思います。国際的な評価も高く、SGHなど海外との交流の機会が多くあるのもいいと思いました。パネルディスカッションで在校生の生の声が聞けて、とてもいい印象を受けました。(中部大春日丘：Sさん)

・校内案内や学校生活の説明だけでなく、デッサンを見ていただけて勉強になりました。自分の絵のよいところ悪いところを普段気にしないところまで細かく見ていただいたので、自分の課題が見つかり、更に上達できそうです。また、私立ということもあり、校内もとてもきれいで、部活動にも活気があり、見ていて気分がよくなるようないい学校だと思いました。(東邦：Hさん)

・瀬戸西高校に初めて行ったのですが、交通の便としては、乗り換えが2回と15分ほど歩くくらいで、思っていたよりも近かったです。部活動も盛んで、雰囲気もとてもよかったです。また、「あいちスーパーイングリッシュハブスクール」や「防災教育推進モデル校」になっているなどの特色もありました。(瀬戸西：Iさん)

・水泳部を体験しました。校舎のとなりにあるスイミングスクールのプールを使わせてもらいました。校舎はとてもきれいで、いろいろな教室を見ることができました。自分で電車やバスを使って行くと、思ったより行きやすいことがわかり、参考になりました。(愛工大名電：Mさん)